
Hr. Hasenberg: 

Der Bereich der Danziger Straße ist nicht durchgängig mit Tempo 30 aus 
geschildert. Im Einmündungsbereich der Zoppoter Straße halten dies einige 

Anwohner für verkehrstechnisch riskant. Ist diese Situation der Verwaltung 

bekannt? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Solche Beschwerden sind der Verwaltung nicht bekannt. Gravierende 
Einschränkungen konnten bei einem kürzlich stattgefundenen Ortstermin durch den 

Fachbereich Verkehr und Grünflächen nicht erkannt werden. Das Thema soll beim 

nächsten Verkehrstermin im Frühjahr 2017 zusammen mit der Polizei und dem 

Fachbereich Öffentliche Sicherheit und Ordnung besprochen werden. 


